

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 1 8



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos/Radar Semarang	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: Kota Surakarta

Halaman 9

# Pemkot Alokasikan Anggaran Rp 4,5 Miliar

## Pengadaan Gamelan di 10 SMPN

**SOLO** – Upaya Pemerintah Kota (Pemkot) Solo untuk melestarikan kesenian karawitan tidak hanya berhenti di tingkat kelurahan saja, melainkan juga mulai merambah dunia pendidikan. Yakni dengan memberikan bantuan berupa seperangkat gamelan ke sejumlah SMP Negeri yang dinilai memiliki prestasi.

Bahkan, tahun ini rencananya Pemkot akan menganggarkan dana senilai Rp4,5 miliar di Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Perubahan (APBD-P) 2019 untuk pengadaan 10 perangkat gamelan yang akan diberikan kepada SMPN yang berprestasi.

"Biar sekolah yang lain tidak iri. Untuk tahun ini akan ada 10 (perangkat) lagi yang akan kami berikan. Nanti biar dianggarkan di APBDP (2019)," ujar Walikota Solo, FX Hadi Rudyatmo di sela-sela penyerahan bantuan gamelan di SMPN 26 Solo, Jumat (25/1).

Selain menganggarkan lewat APBD, Rudy, sapaan akrab walikota menambahkan, pihaknya juga akan mengajukan anggaran ke Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) untuk pengadaan gamelan. Menurutnya, keberadaan gamelan di sekolah, khususnya SMP penting untuk mengenalkan para siswa terhadap budaya bangsa serta menjaganya tetap lestari.

**Yang kemarin sudah jalan di kelurahan-kelurahan. Tahun lalu kita mulai masuk ke sekolah. Apalagi di SMP masih ada mata pelajaran kesenian, jadi bisa dimasukkan di situ. Selain itu tentunya bisa digunakan untuk ekstrakurikuler karawitan.**

**FX HADI RUDYATMO**  
Walikota Solo

kan di kelurahan-kelurahan. Nah, tahun lalu kita mulai masuk ke sekolah. Apalagi kan di SMP masih ada mata pelajaran kesenian, jadi bisa dimasukkan di situ. Selain itu tentunya bisa digunakan untuk ekstrakurikuler karawitan. Yang jelas, baik di kelurahan maupun

yang di sekolah kami juga memanfaatkan pemanfaatannya," ujarnya.

Sementara itu, dalam laporannya, Kepala Dinas Kebudayaan (Disbud) Kota Solo, Kinkin

Sultanul Hakim mengungkapkan, untuk gamelan yang diserahkan Jumat (25/1) merupakan pengadaan tahun 2018 senilai Rp1,8 miliar dan diperuntukkan bagi

tiga kelurahan dan dua SMPN.

"Lima gamelan tersebut diberikan pada Kelurahan Mangkubumen, Kecamatan Banjarsari; Kelurahan Tegalharjo, Ke-

camatan Jebres; dan Kelurahan Sumber, Kecamatan Banjarsari. Sementara dua sekolah menerima gamelan adalah SMPN 26 Solo dan SMPN 4 Solo. (jay/rit)